

Jahreshauptversammlung der Tennisabteilung des SV 1930 Rosellen e.V. vom 19. März 2024 in der Tennishütte

Begrüßung und Bericht des Abteilungsleiters

Die Sitzung, zu der 25 Personen erschienen sind (zwei Abteilungsleitungsmitglieder digital), beginnt um 19:05 Uhr. Olaf Richter berichtet von einem Gespräch mit Firma Fröhner. Anfang bis Mitte April sollen die frisch sanierten Plätze spielfertig sein.

Bericht des Geschäftsführers

Kevin Weiß erläutert den genauen Ablauf der Platzsanierung, in deren Zuge auch ein halbautomatisches Bewässerungssystem installiert wird. Platz zwei und drei mussten aufgrund einer Verhärtung der Eisenschlacke angehoben werden, um für den notwendigen Wasserabfluss sorgen zu können. Dadurch sind Mehrkosten im fünfstelligen Bereich angefallen. Die Gesamtkosten der Platzsanierung belaufen sich am Ende auf rund 125.000 Euro.

Als weiteren Punkt hebt Kevin hervor, dass seit Neuestem ein SVR-Vereinsshop an den Start gegangen ist, der über die SVR-Webseite abgerufen werden kann.

Als dringlich erweisen sich in naher Zukunft auch Reparaturarbeiten am Dach der Tennishütte. In jüngerer Vergangenheit hat es Wassereinbrüche im Kaminbereich gegeben. Für 2025 wird eine großflächige Sanierung angestrebt, sofern es die Finanzen zulassen.

Bericht des Ersten Sportwarts

Martin Lück berichtet über die Erfolge und Misserfolge im Sommer- und Winterwettspielbetrieb. Insgesamt hat der SV Rosellen seine sportliche Stellung gehalten, im Sommer 2024 geht mit den Herren 40/2 eine 12. Erwachsenenmannschaft an den Start. Abteilungsrekord!

In den Sommerferien wird zudem erstmals eine Mixed-Konkurrenz durch den TVN in drei Altersklassen ausgetragen. Spiellizenzen sind für die Teilnahme vonnöten.

Die Vereinsmeisterschaften 2023 haben mit insgesamt 189 Anmeldungen bei Erwachsenen und Jugendlichen und fast 400 Spielen wieder alle Rekorde gebrochen.

Bericht des Ersten Jugendwarts

Tim Denz berichtet, dass sich die Abteilungsleitung Gedanken über ein langfristiges Jugendkonzept gemacht hat. Dazu gehört, dass alle Jugendteams in dieser Sommersaison einheitliche Trikots bekommen sollen. Die Organisation hat er zusammen mit dem Zweiten Jugendwart Volker Kuhlmann übernommen, der Tim seit dem Spätsommer vergangenen Jahres in dieser Funktion unterstützt.

Das kostenlose Sonntagstraining wird in diesem Jahr nicht nur hinsichtlich der Terminanzahl ausgeweitet werden. Auch soll neuerdings ebenfalls an Samstagen gespielt werden können.

Pia Schröter, Leon Mühlhöfer und Wendi Zhou werden in den Sommerferien einen Schülertrainerschein im TVN-Zentrum Essen absolvieren.

Bericht der Kassenwartin

Mathilde Nießner berichtet von einem positiven Jahr, das u. a. auf die Beitragserhöhung 2022 und die Spendenbereitschaft der Mitglieder für die Platzsanierung zurückzuführen ist, deren Kosten sie noch einmal detailliert erläutert. Auch die vom Sponsorenbeauftragten Steffen Rentergent initiierten Werbedeals (u. a. Physiotherapie am Alten Bach, Zahnmedizin Allerheiligen) haben die Kassenlage verbessert. Zudem gibt Mathilde einen Überblick über die Wirtschaftlichkeit der Abteilungsfeste

und unseres neuen Kühlhaussystems.

Bericht der Mitgliederbeauftragten

Jana Rentergent berichtet, dass die Tennisabteilung im März 2024 bei 386 Mitgliedern steht. Damit habe man im Vergleich zum Jahr 2023 einen deutlichen Zuwachs verzeichnen können. In Bezug auf die Mitgliederzahl steht die Tennisabteilung so gut da wie seit 20 Jahren nicht.

Bericht des Ersten Medienbeauftragten und Pressewarts

Lennart berichtet über die Öffentlichkeitsarbeit der Tennisabteilung, für die sich im vergangenen Jahr neben ihm auch Paula Berger, Julia Nießner und Mathias Piel verantwortlich zeigten. Mittlerweile gibt es im Verein eine eingespielte Zusammenarbeit mit den Mannschaftsführenden und -betreuenden. Die Kooperation mit der lokalen Presse gestaltet sich als äußerst positiv. Seit der letzten Jahreshauptversammlung sind alle sechs Pressemitteilungen im Stadtkurier oder damit verwandten Blättern erschienen.

Besonders erfreulich ist die Entwicklung auf Instagram, wo man mittlerweile im Hinblick auf die Follower-Zahlen deutlich auf Position eins unter den Tennisvereinen im Rhein-Kreis Neuss steht und sogar die Bundesligisten BW Neuss und SW Neuss (Hockey) hinter sich lässt.

Im Zuge des 50-jährigen Jubiläums der Tennisabteilung arbeitet er zusammen mit Volker Kuhlmann an einem Heft, das die Geschichte der Abteilung aufarbeiten soll. Neben alten SV-Aktiv-Heften werden auch Zeitzuginnen und -zeugen befragt. Erscheinen soll das Werk zum Oktoberfest 2024.

Überarbeitete Konzepte

Lennart erläutert kurz, dass es u. a. aufgrund der steigenden Mitgliederzahl, neu hinzugekommener Mannschaften und Verbesserungswünschen aus Teams notwendig gewesen sei, das Arbeitsstundenkonzept und das Mannschaftstrainingskonzept zu überarbeiten. Am 2. April wird er den Mannschaftsführerinnen und -führern die neuen Konzepte in einem Zoom-Meeting detailliert vorstellen. Lennart betont, die neuen Ideen seien nicht auf ewig in Stein gemeißelt. Im Jahr 2025 wird man auf die Erfahrungsberichte zurückgreifen, die in diesem Sommer abgegeben werden.

Kassenprüfung

Die diesjährige Kassenprüfung wurde von Isabelle Englisch, Wolfgang Meier und Jens Berger bei Mathilde durchgeführt. Auch Kevin war zugegen. Es gab keine Beanstandungen. Die Abteilungsleitung wird auf Vorschlag von Jens Berger einstimmig entlastet.

Haushaltsplan 2024

Mathilde stellt den Haushaltsplanentwurf 2024 vor. Ein Sicherheitspolster für nicht planbare Ausgaben von 10000 € wird bereitgehalten. Die Mitgliederversammlung stimmt dem Haushaltsplan einstimmig zu.

Wahlen

Carsten De Blaer wird einstimmig zum Ersten Sportwart gewählt, da Martin beruflich umzieht. Letzterer wird aber weiterhin als Zweiter Sportwart unterstützend und beratend für die Tennisabteilungsleitung aktiv sein.

Auch Tim Denz wird ohne Gegenstimmen als Erster Jugendwart gewählt. Für ihn ist es bereits die zweite Amtszeit.

Isabelle Englisch, Wolfgang Meier und Jens Berger werden von der Versammlung für das kommende Jahr erneut einstimmig als Kassenprüfende bestimmt.

Die Sitzung schließt um 21:43 Uhr.

Protokollantin: Sonja Bohnenkamp

Anwesenheitsliste:

Olaf Richter
Kevin Weiß
Mathilde Nießner
Martin Lück
Tim Denz
Julia Nießner
Lennart Meier
Carsten De Blaer
Paula Berger
Volker Kuhlmann
Jens Berger
Herbert Hilger
Lea Krieger
Jürgen Krickau
Guido Hitschmann
Harald Jansen
Detlev Möhlendick
Barbara Wilken-Neuhaus
Torsten Reinhold
René Möhlendick
Tobias Hoffmann
Sonja Bohnenkamp

Udo Münch (Vertreter des Hauptvereins)

Jana Rentergent (digital)
Steffen Rentergent (digital)